

3. «CREAR HUELLAS EN LA HISTORIA DEL MUNDO»

«Hay, sin embargo, una herida en el corazón que hace que algo se tuerza en el hombre y este no logre con sus solas fuerzas permanecer en la verdad, sino que ponga su atención [...] en aspectos particulares y limitados. [...] Los hombres tienden así a cosas parciales que, desconectadas de la totalidad, se identifican con la finalidad de la vida. [...] Tienden a identificar la totalidad de la vida con cosas parciales y limitadas. Y salir de esta parcialidad no está en nuestras manos: ninguno de nosotros logra por sí solo recuperar una mirada verdadera a lo real»

(L. Giussani, *Crear huellas en la historia del mundo*, pp. 33-34)

«En este último tiempo, durante las vacaciones de Navidad y la vuelta a clase, ¿ha sucedido algún hecho tan correspondiente que vuelva a abrirnos a la totalidad de la vida?»